

Medienmitteilung:

Grossandrang bei der ABACUS-Benutzerkonferenz

Die ABACUS-Kudentagung fand dieser Tage zum fünften Mal in den Räumen der Ostschweizer Software-Herstellerin statt und verzeichnete insgesamt 600 Teilnehmer. Diese zeigten sich begeistert von den vielen neuen Möglichkeiten der ABACUS-Software.

Wittenbach-St. Gallen, 29. Juni 2009 – Die diesjährige Kundentagung der Ostschweizer ERP-Spezialistin stand unter dem Motto Tapetenwechsel. Dieser bedeute, wie Tagungsleiter und ABACUS-Geschäftsleitungsmitglied Martin Riedener den zahlreichen Teilnehmern eingangs erklärte, im Zusammenhang mit Software vor allem eines: dass die neuen Technologien und Funktionen in der ABACUS-Software einen grossen Kundennutzen bringen und beitragen würden, die Kosten in der Administration zu senken.

Die Kunden waren denn auch durchwegs begeistert von den vielen Neuerungen der ABACUS-Software wie etwa vom integrierten Informationsmanagement mit Cockpits und dem OLAP-Datenanalyse-Tool, der Archivierung mit digitaler Visumskontrolle, der Volltextsuche, der Nutzung der ABACUS-Software im Internet sowie auch von den neu entwickelten Programmmodulen für das Service- und Vertragsmanagement und die Baubranche.

Auf grossen Anklang stiess ein Theater und ein eigens gedrehtes Video in schwarz/weiss, in denen ABACUS-Mitarbeiter in unterschiedlichen Szenen die Anwendung von ABACUS-Software mit und ohne den wichtigsten Neuerungen in Form einer Slapstick Comedy aus der Stummfilmzeit zu Foxtrott-Klaviermelodien humoristisch und einprägsam einander gegenüberstellten. Die zahlreichen Neuerungen der ERP-Software wurden anschliessend von den Produktverantwortlichen in 16 Kurzsessions kompetent und professionell vertieft.

Dass ABACUS besonders viele treue Anwender hat, belegten auch Auszeichnungen, die Martin Riedener mehreren Konferenzbesuchern übergeben durfte, die seit 20 und mehr Jahren erfolgreich mit der ABACUS-Software arbeiten.



Fotos und Screenshots können bei Peter Révai (prevai@matek.ch) bestellt werden.

Über ABACUS:

ABACUS Research AG ist ein Schweizer Softwareunternehmen mit über 180 Mitarbeitern, das seit 24 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Software entwickelt. Die ERP-Gesamtlösung umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Service- und Vertragsmanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/HR und bietet Funktionen wie integrierte Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, Informationsmanagement, E-Commerce und E-Business. Die ABACUS-Software wird auch von bekannten Schweizer Treuhandgesellschaften eingesetzt und empfohlen.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Thomas Köberl
ABACUS Research AG
9301 Wittenbach-St.Gallen
Telefon 071 292 25 25
Fax 071 292 25 00
E-Mail: thomas.koerberl@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon 044 380 75 00
Fax 044 380 75 29
E-Mail: prevai@matek.ch